

VERNISSAGE DE L'EXPOSITION BD

par les élèves artistes et les élèves linguistes du Lycée Prieur
et des collèges du Bassin. LUNDI 14 OCTOBRE 2024



PROJET INTERDISCIPLINAIRE, INTERLANGUES et INTERBASSIN

*avec la collaboration de Stéphane Sénégas, dessinateur
en résidence au Lycée Prieur en mai 2024*

Stéphane Sénégas, dessinateur de BD reconnu pour ses œuvres Anuki, Silex, Lucien... était l'invité d'honneur du Lycée Prieur du 21 au 24 mai. **Les élèves d'Anne Marion (1ère et Tale Spé Arts et 2nd Option Arts Plastiques)** ont eu la chance de travailler quelques heures avec lui afin de créer des planches sans paroles destinées aux élèves de Troisièmes, 2nd Euro, 1ère Euro et autres classes qui les ont utilisées pour écrire les scripts et bulles correspondant dans la langue cible, soit en anglais, espagnol ou allemand.

Des élèves de Troisièmes du Collège Albert Camus de Genlis de Mme Jafflin, du Collège La Croix des Sarrasins d'Auxonne de Mme Robic, de 1ère Professionnel de Mme Contat, des élèves hispanistes de Mme Large, germanistes de Mme Wicke et les élèves de section Euro de Mmes Mottey, Miler et Vadot et de M.Tarnaud se sont lancés dans cette aventure avec enthousiasme.

Plus de cent participants se sont retrouvés ce lundi 14 octobre pour assister au vernissage officiel en présence de **Mme Huin, proviseure -adjointe** et des professeurs impliqués dans ce projet d'envergure puisqu'il allie un travail interdisciplinaire et inter-bassin.

Tous ont pu admirer les œuvres magnifiques et les scripts correspondants avec beaucoup de plaisir et de respect. Un superbe travail collaboratif et un très beau moment de partage et de respect.

Bravo à tous !



